

17./18.12.2025

Eine Projektfahrt voller Perspektiven: Berlin und Taiwan



Unser erster Projekttag begann mit einem Besuch im Reichstag, wo wir die beeindruckende Glaskuppel betratn und Berlin aus einer ganz neuen Perspektive sehen durften. Anschließend ging es ins Humboldt Forum in die Ausstellung Berlin Global, einer interaktiven Ausstellung zur deutschen und Berliner Geschichte.



Von dort aus bot sich uns ein wunderschöner Blick auf den weihnachtlich geschmückten Platz mit seinem Weihnachtsmarkt, der eine besondere Atmosphäre schuf. Danach blieb uns noch Zeit zur freien Verfügung, um Berlin auf eigene Weise zu entdecken.



Am nächsten Tag besuchten wir die Taiwanische Vertretung, wo alle Schülerinnen und Schüler aufmerksam den Vorträgen lauschten. Besonders spannend waren die verschiedenen Möglichkeiten, um nach Taiwan zu kommen - sei es für Austauschprogramme, Sprachaufenthalte oder andere Bildungswege. Viele von uns waren begeistert und nahmen neue Ideen und Träume mit nach Hause. Der Besuch eröffnete uns einen Blick über den eigenen Horizont hinaus und machte deutlich, wie vielfältig unsere Zukunft sein kann.

(Maja Daum)